

Pemantapan Harkamtibmas Polsek Tukdana Gelar Kegiatan Patroli Dialogis dan Pencegahan Kriminalitas di Daerah Rawan

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Jul 31, 2023 - 15:09



Pemantapan Harkamtibmas Polsek Tukdana Gelar Kegiatan Patroli Dialogis dan Pencegahan Kriminalitas di Daerah Rawan

Indramayu,- Dalam rangka memantapkan keamanan dan ketertiban masyarakat

(Harkamtibmas), Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli dialogis dan patroli di daerah yang dianggap rawan kriminalitas di wilayah hukumnya. Senin (31/07/2023).

Kegiatan ini dilakukan oleh tiga personil Polsek Tukdana yang terdiri dari Aipda Sukasa, Bripka Abdulgani, dan Bripka Warsani.

Route patroli yang dilakukan meliputi beberapa desa, yaitu Desa Lajer, Tukdana, Karangkerta, Kerticala, dan Sukamulya.

Sasaran patroli mencakup daerah-daerah rawan kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Beberapa lokasi yang menjadi perhatian khusus adalah jalan-jalan sepi (toang) yang sering menjadi tempat tindakan kriminalitas, pemukiman penduduk di wilayah Kecamatan Tukdana dan Kecamatan Bangodua yang dianggap rawan kejahatan, serta perbankan di wilayah Kecamatan Tukdana.

Selain itu, anggota patroli juga menyisir pusat-pusat perbelanjaan seperti Alfamart, Indomart, pasar tradisional, dan pertokoan sebagai bagian dari upaya mencegah kejahatan jalanan dan rawan kejahatan C-3 (curas, curat, curanmor).

Dalam patroli mobile, kendaraan yang digunakan dilengkapi dengan lampu rotator warna biru sebagai tanda identitas polisi yang sedang melakukan patroli.

Personil patroli selalu berada dalam keadaan siaga dan melengkapi diri dengan peralatan dan Randis Quick Respon untuk memantau perkembangan situasi dan potensi kerawanan wilayah yang dilalui.

Selama patroli, anggota Polsek Tukdana juga melakukan dialogis dengan warga masyarakat, tokoh agama, tokoh masyarakat (toga, tomas, dan toda). Himbauan kamtibmas disampaikan dengan tegas, termasuk mengajak masyarakat untuk bersama-sama membantu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Jika ada informasi tentang kejahatan atau kriminalitas seperti perjudian atau kejahatan lainnya, warga dihimbau agar melaporkannya kepada pihak Kepolisian.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kami mengajak masyarakat untuk tetap hati-hati dan waspada agar tidak menjadi korban kejahatan. Laporkan segera kepada kami apabila ada tindakan yang mencurigakan," ujarnya.

Dalam upaya memberikan akses informasi yang lebih mudah, anggota patroli juga menyampaikan nomor call center Polsek Tukdana melalui nomor HP/WA 085 186 888 110.

Nomor tersebut dapat digunakan oleh masyarakat untuk memberikan laporan atau mendapatkan bantuan jika menghadapi situasi darurat atau kejahatan.

Dengan adanya kegiatan patroli dialogis dan pencegahan kriminalitas seperti ini,

diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tukdana semakin terjaga dengan baik.

“Sinergi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga,” ujar AKP Iwa Mashadi.